



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/17822
12 febrero 1986
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

**CARTA DE FECHA 12 DE FEBRERO DE 1986 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL
POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE LA REPUBLICA ISLAMICA DEL IRAN
ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

A las 10.00 horas de hoy, 12 de febrero de 1986, como advertí en mi carta del 4 de febrero de 1986 (S/17790), el cobarde régimen iraquí recurrió a ataques químicos aéreos masivos contra las fuerzas de la República Islámica del Irán en los frentes meridionales.

Según las conclusiones de nuestros expertos se han utilizado agentes neurotóxicos, hemotóxicos y gas mostaza.

Como resultado de esta inhumana acción iraquí y en flagrante contravención del Protocolo de Ginebra de 1925, diez personas han sufrido el martirio y otras 700 u 800 han resultado heridas y se encuentran hospitalizadas en diferentes hospitales de Khuzistan en estos momentos. Hay de entre 300 a 400 heridos en estado traumático.

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno y, de conformidad con las responsabilidades constitucionales de las Naciones Unidas, tengo el honor de solicitar que se envíe de inmediato a la zona el equipo de expertos químicos de las Naciones Unidas a fin de que investigue la patente transgresión por parte del Iraq de las normas del derecho internacional.

Agradeceré que tenga a bien distribuir esta carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Said RAJAIE-KHORASSANI
Embajador
Representante Permanente